LASS DAS MAL GITTA MACHEN

#SozialGerechtVorOrt



Hallo!

Ich bin Gitta Neemann-Güntner, verheiratet, drei Kinder, zwei Hunde und wohne seit über 30 Jahren in Büchen.

Mein Lebensmotto lautet: "Das Leben ist bunt."

Seit mehr als 20 Jahren bin ich Mitglied des Lauenburgischen Kreistags, aktuell stellvertretende Kreispräsidentin und Vorsitzende des Sozial-, Bildungs- und Kulturausschusses. Hier konnte ich in den vergangenen Jahren einige Akzente setzen.

Jeine Gitto Neemann-Güntner Wir haben nun endlich einen Kreisaktionsplan, der die Beteiligung von Menschen mit Behinderungen in allen Bereichen der Gesellschaft vorsieht.

In den kommenden fünf Jahren ist für mich wichtig, dass die Bereiche Pflege, Gesundheit sowie Mobilität im ländlichen Raum und Klimaschutz gestärkt werden. Auch in Zukunft würde ich hierbei gerne mein Wissen und meine Erfahrungen einbringen. Es gibt viel zu tun.

5

Gitta Neemann-Güntner

V.I.S.G.P. SPD RREISVERBAND HERZOG I UMLAUENBURG HAU